

PERIODICO.am » LAGOS

Mantiene Emilio González Márquez impuestos

El gobernador Emilio González Márquez. Foto: Archivo.

El gobernador aseguró que pese a la situación crediticia de Jalisco, durante su Administración no subirán los impuestos.

Por AGENCIA REFORMA / GUDALAJARA, JALISCO

Publicada el 12/27/2012

El gobernador Emilio González Márquez aseguró que pese a la situación crediticia de Jalisco, durante su Administración no subirán los impuestos ni se restablecerá la tenencia.

En su cuenta de Twitter, el Mandatario comentó que la forma en la que se logrará salir de la situación de endeudamiento que tiene actualmente el Estado es reduciendo los gastos del Gobierno.

“Ante la situación crediticia, el Gobierno saldrá adelante ajustando y reduciendo sus gastos; no aumentando impuestos, no volverá la tenencia”, señaló.

Lo importante es que el Gobierno resuelva sus problemas sin subir impuestos”.

González Márquez enfatizó que al quitar la tenencia, los ingresos del Estado se redujeron en 2 mil millones de pesos.

NEGOCIOS publicó que, ante el incumplimiento de la Administración de González Márquez en el pago de una deuda al Banco Interacciones, su calificación crediticia fue degradada por Fitch Ratings al nivel más bajo.

La calificadora informó que después de no pagar el 21 de diciembre un servicio de un crédito al Banco Interacciones, bajó la calificación de Jalisco a D(mex), que significa “incumplimiento”; antes era A+(mex), que es para estados con sólida calidad crediticia.

El crédito, que no se pagó, con el banco presidido por Carlos Hank Rohn y que dirige su hijo Carlos Hank González, fue solicitado por el Gobernador para saldar una deuda contraída para liquidar los gastos de organización de los Juegos Panamericanos.

Parte del incumplimiento se debe a que la semana pasada el Pleno del Congreso del Estado aprobó que no se incluyera en el Presupuesto de Egresos 2013 el contraer un crédito para pagar dicha deuda, como lo había propuesto el Ejecutivo estatal.

El Gobernador aseguró que si hubieran cancelado los Juegos Panamericanos, la imagen de Jalisco se hubiera manchado.